



## **Medieninformation**

Aspangberg-St. Peter, Februar 2023

### **A1 macht Aspangberg-St. Peter fit für die Zukunft!**

- **Haushalte von Hoffeld erhalten ultraschnelles Internet von A1**
- **Glasfaserausbau direkt bis nach Hause bringt Geschwindigkeiten bis zu 1.000 Mbit/s**

Das A1 Glasfasernetz ist mit einer Länge von knapp 70.000 Kilometern das mit Abstand größte Glasfasernetz Österreichs - und es wächst auch im niederösterreichischen Bezirk Neunkirchen deutlich. So wird A1 nun auch die Versorgung in der Gemeinde Aspangberg-St. Peter mit hochwertigem Breitband-Internet deutlich erweitern und bindet die Haushalte direkt an das größte Glasfasernetz Österreichs an.

Mit „Fiber to the Home“ von A1 erhalten die Bewohner:innen von Aspangberg-St. Peter einen direkten Zugang zum A1 Glasfasernetz und damit die Möglichkeit auf Datenübertragungen bis 1.000 Mbit/s und digitale Services wie Kabelfernsehen von A1 in hochauflösender Qualität.

Im Rahmen des Glasfaserausbau verlegt A1 die Glasfaser-Leerverrohrungen bis zu den Grundstücksgrenzen - und auf Wunsch auch bis in die Häuser. Dabei setzt A1 alles daran, den Ausbau für die Haushalte so einfach wie möglich zu gestalten. Die Investitionen betragen bei der Verlegung bis zur Grundstücksgrenze 300,- Euro (statt 1.000,-Euro) im Aktionszeitraum bis zum Start des Ausbaues. Darüber hinaus gibt es optional die Möglichkeit, sowohl die Grab- und Verlegearbeiten bis zum Wohnhaus, als auch den Mauerdurchbruch in das Haus für ebenfalls je 300,- Euro bei A1 in Auftrag zu geben. (Grab- und Verlegearbeiten bis zu 10 Meter unbefestigt).

Die Umsetzung des Glasfaserausbau soll noch 2023 starten und voraussichtlich bis Ende 2024 im gesamten Gemeindegebiet abgeschlossen sein.

Voraussetzung für die Umsetzung des Glasfaserausbau in Aspangberg-St. Peter ist die Bestellung von Hausanschlüssen durch 40% der Haushalte im Ausbaubereich der Gemeinde. A1 kontaktiert die Bewohner:innen, um in persönlichen Gesprächen die technischen Gegebenheiten vor Ort zu klären, sowie die Rahmenbedingungen für die Herstellung der A1 Glasfaseranbindungen zu besprechen.

### **Aspangberg-St. Peter ist fit für die Zukunft**

Bürgermeister Bernhard Brunner zeigt sich über die Umsetzung des Projektes höchst erfreut: „Aspangberg-St. Peter bietet den Bürger:innen mit familienfreundlichen und generationsübergreifenden Konzepten einen attraktiven Lebensraum. Mit dem Ausbau der A1 Glasfaser-Infrastruktur sichern wir Familien in unserer Gemeinde ein zusätzliches Plus an Komfort. Nutzen wir gemeinsam diese einmalige Chance, unsere Gemeinde noch lebenswerter und fitter für die Zukunft zu machen.“

Paul Galuska, A1 Breitbandbeauftragter NÖ über die Umsetzung des FTTH-Projektes in Aspangberg-St. Peter: „Multimediale Anwendungen und die schnelle Übertragung firmenrelevanter Daten über das Internet gehören zum täglichen Leben unserer Kund:innen. Um diese digitalen Services zu ermöglichen, bauen wir das A1 Glasfasernetz laufend aus. In Aspangberg-St. Peter bringen wir die Glasfaserleitungen bis direkt in die Häuser und bieten dabei Bandbreiten im Gigabitbereich an. Dadurch sind den Haushalten alle Möglichkeiten der zukünftigen Breitband-Angebote gesichert.“